Das Jahr 2004

Da sich der Termin um "Dreikönig" bewährt hatte, fanden am 3. und 4. Januar 2004 die "4. Stettener Modellbahntage" statt.

Die bisher weiteste Anfahrt zu einer Ausstellung führte uns am 27. und 28. März nach Bornheim bei Bonn. Auch hier bekamen wir sehr viel Lob für unsere Anlage.

An mehreren Wochenenden von Mai bis Juli war unsere Modellbahn dann im Museum in Aldingen zu sehen.

Vom 10. bis 12. September machten wir einen Ausflug ins schöne Dresden und die sächsische Schweiz. Wieder einmal hatten wir schönstes Ausflugswetter. Das Bild des SVT 137 225 Fliegender Hamburger entstand dann bei der Heimfahrt im Leipziger Hauptbahnhof.



Nach langer Suche konnten wir im Oktober endlich neue Räumlichkeiten beziehen, nachdem wir das "Burgelehaus" in der Bachstrasse leider wegen Eigenbedarfs räumen mussten.



Im "Friedelhaus" konnten wir in einem ehemaligen "Tante-Emma"-Laden unser Domizil beziehen. Beschließen konnten wir das Jahr am 27. und 28. November mit einer Teilnahme am Weihnachtsmarkt in Gosheim.